

DECKEL MAHO Seebach GmbH

Neue Straße 61
99846 Seebach
+49 36929 81 0
TELEFON/PHONE
TELEFAX

info@dmgmori.com
www.dmgmori.com

**GESCHÄFTSFÜHRUNG/
MANAGEMENT**

MITARBEITER/EMPLOYEES >= 500
UMSATZ/TURNOVER keine Angabe
EXPORT

ZERTIFIKATE/CERTIFICATES DIN ISO 9001:2015, DIN ISO 14001:2015, DIN ISO 50001:2018

DECKEL MAHO
Seebach GmbH

STATUS Finalist | eigene Forschung/Entwicklung

WIRTSCHAFTSZWEIGE Herstellung von Werkzeugmaschinen für die Metallbearbeitung

PRODUKTE Universal-Fräs- und Bohrmaschinen

ABNEHMERBRANCHEN Maschinen- und Anlagenbau | Sonstiges | Straßen-, Schienenfahrzeuge, Luft- und Raumfahrt | Umwelt/Energie

KURZPROFIL Als Verbundunternehmen des DMG MORI Konzerns ist DECKEL MAHO Seebach ein weltweit führender Technologieanbieter und ein Fortschrittmacher in 42 Branchen. Der Standort Seebach blickt auf eine über 100 Jahre alte Tradition zurück. Mehr als 650 Mitarbeiter bauen am Standort Hightech-Fräsmaschinen für Kunden aus unzähligen industriellen Branchen, wie bspw. dem Werkzeug- und Formenbau, der Automobil-, der Luft- und Raumfahrtindustrie sowie für die Medizintechnik. Produkte, die auf Maschinen von DMG MORI entstanden sind, begleiten Menschen rund um den Globus durch den Tag, umrunden die Erde oder fliegen sogar bis in die Galaxien. Am Standort in Seebach befindet sich das DMG MORI Medical Excellence Center. Als Full-Liner im Bereich der Medizintechnik unterstützen wir unsere Kunden ganzheitlich und von Anfang an: Von der ersten Planung, Unterstützung bei Zertifizierungsfragen, über die Programmierung und Fertigung, bis hin zum Qualitätsmanagement. Und das alles kundenindividuell.

STATUS Finalist | Own research/development

BRANCHES OF ECONOMY Manufacture of metal forming machinery

PRODUCTS Universal milling and drilling machines

INDUSTRIES Mechanical and plant engineering | Other industrial machinery | Vehicles/railway/aerospace | Environment/energy

SHORT PROFILE As an affiliated company of the DMG MORI Group, DECKEL MAHO Seebach is a leading global technology provider and a progress maker in 42 industries. The Seebach location looks back on a tradition of more than 100 years. More than 650 employees build high-tech milling machines at the site for customers from countless industrial sectors, such as tool and mold making, the automotive, aerospace and medical technology industries. Products created on machines from DMG MORI accompany people around the globe through the day, circumnavigate the earth or even fly into the galaxies. The DMG MORI Medical Excellence Center is located at the Seebach site. As a full-liner in the field of medical technology, we support our customers holistically and from the very beginning: From initial planning, support with certification issues, through programming and manufacturing, to quality management. And all that customized.

